



**CELULA PARLAMENTARIA
APRISTA**

**TENDRÁ AUTONOMIA ECONÓMICA Y ADMINISTRATIVA
Congresista Velásquez Quesquén anuncia creación de
Unidad Ejecutora para actividad turística de Lambayeque**

El vocero de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén anunció ayer la creación de la Unidad Ejecutora para toda la actividad turística del departamento de Lambayeque, lo cual permitirá que se siga investigando y estudiando todo el pasado histórico y milenario de esa región del país.

Dijo, que la puesta en marcha de la Unidad Ejecutora - la cual tendrá autonomía administrativa y económica- permitirá que los encargados de los trabajos de investigación de la cultura Sicán, Tumbas Reales del Señor de Sipán, el Museo Brüning y la Ruinas de Túcume, puedan seguir con sus tareas investigadoras y manejar los recursos económicos que se les asigne de manera directa.

“Con esta medida los responsables directos de estos lugares turístico no solo van a poder administrar los recursos económicos que les remita el tesoro público, sino que también las donaciones que puedan recibir de otras instituciones públicas o de la cooperación internacional. Así se acabarán los trámites engorrosos de la burocracia y la ayuda podrá ser canalizada directamente”, manifestó Velásquez Quesquén.

De otro lado, el representante aprista agradeció la decisión de la presidenta del Congreso, Mercedes Cabanillas de destinar una parte del ahorro de 25 millones de soles que ha hecho el Parlamento, tras aplicarse las medidas de austeridad, para las tareas de investigación que se vienen haciendo en todos los lugares arqueológicos de Lambayeque.

Estas declaraciones las dio Javier Velásquez Quesquén tras participar en la ceremonia de condecoración con la medalla de Honor del Congreso de la República en el grado de Gran Oficial, al investigador japonés Izumi Shimada, director del proyecto arqueológico de Sicán.

Martes 12 de diciembre de 2006

Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén